

第2学年通信 夢~Dream~

第 1 1 号

平成27年 6月12日 (金)
郡山市立富田中学校第2学年
文責：2学年主任 園部至哉

部活動の盛り上がりを学習にも！

市陸上大会、市中体連総合大会と運動部の大きな大会がつづき、吹奏楽部も吹奏楽コンクールも迫り部活動に活気が見られています。生徒のみなさんの気持ちの高揚をさまざまな場面で感じることができます。このエネルギーの高まりを学習面でも発揮してほしいと思います。学習と部活動は別だと考えている人もいるかもしれませんが、一つのことには本気になれる人は、どんなことにも本気になると言われます。部活動にも学習のどちらにも頑張ることができるエネルギーを中学生は持っています。定期テスト2週間前となりました。授業にも、家庭学習にも積極的に取り組みましょう。



総合的な学習の時間で、キャリア教育を実施していきます。夏休み中に職場訪問を行います。

第一回奉仕作業 お世話になります。

日時 6月14日(日) 午前6時30分～
対象 2年1組、2組、3組、えのき・けやき学級の保護者
*4～7組の保護者が参加されても結構です。
内容 2年1組、えのき・けやき学級
・プール清掃
2年2組
・駐車場、校庭フェンス下、植栽下除草
2年3組
・学年フロア(4F)の高所の窓ふき
準備物 学校でもある程度は準備しますが、作業に応じて、ぞうきん、かま、タオルなどをご準備ください。

不審者による被害の未然防止

先日、郡山市内で女子生徒が不審者の被害にあい、その不審者が逮捕されるという事件が発生しました。大声で助けを呼び、幸いにも軽傷で済んだものの、重大な事件に発展する恐れのある事件でした。部活動終了後や塾帰りなど暗くなってからの行動の際は、出来るだけ複数で、人通りの多い明るい道を通るようにしたいと思います。また、防犯ブザーの携行をしてください。

なにかあったら近くの家へ逃げ込み、即110番に連絡してください。

職場訪問について

夏休み中の職場訪問が受け入れ可能な職場を探しています。保護者の方の積極的なご協力をお願いします。

高校説明会について

7月1日(水)2日(木)午後1時20分から高校説明会を実施します。生徒は3年生が対象ですが、保護者の皆様は、参観することができます。参観希望の方は、6月10日配付のお知らせに必要事項を記入し学級担任にご提出ください。

月 日 (曜日)	日程	給食	主 な 予 定	最終下校
6月15日(月)	A5	○		18:45
6月16日(火)	B4	—	AET来校 県中地区総合体育大会	17:00
6月17日(水)	B6	○	AET来校	18:45
6月18日(木)	A6	○	AET来校	18:45
6月19日(金)	A6	○	テスト前部休日～21日職員室入室禁止	18:45
6月20日(土)	—	—	テスト前部休日	
6月21日(日)	—	—	テスト前部休日	

教育実習終了

定期テスト10日前

定期テスト10日前になりました。2年生に

5月25日(月)からはじまった3週間の教育実習が終了しました。2学年には、本校卒業生の2名の教育実習生が1組と7組に入り、実習を行いました。2年生も積極的に実習生たちと関わり、先輩の姿から将来について考える機会になったようです。実習生にとっても、生徒たちにとっても有意義な3週間でした。

3週間というあっという間の期間でしたが、大変お世話になりました。正直、はじめは「生徒のみんなは僕のことを受け入れてくれるのだろうか」とう不安で一杯でしたが、2年生のみなさんはとても優しく接してくれたと感ずることができました。「関西弁で喋って!」と話しかけてくれたり、いろいろなことを質問してくれたり毎日みなさんのおかげで楽しく過ごすことが出来ました。授業は、なにぶん不慣れな事ばかりで迷惑をたくさんかけてしまったと思います。それでも「授業がよかった。楽しかった。」という声をかけてくれたことが本当に励みになりました。まだまだみなさんと話したかったことがたくさんあったのですが、ここを離れなければならないことが本当に残念です。しかし、この実習で自身の「教師になりたい」という思いが、さらに確固たるものとなりました。「関西弁の人」「いじったら面白い人」程度でもかまわないので、僕のことを覚えてくれたら嬉しいです。僕は、みなさんのことは一生忘れません。本当に本当に有り難うございました。

社会科 2年1組担当

H20年卒業 Y

この教育実習がはじまる前までは、どんな学校なのか、どんなクラスなのか、期待と不安が半々ぐらいの気持ちでいました。実習がはじまり2年7組の皆と一緒に勉強をしていくうちに不安はなくなり、毎日がとても充実した日々となりました。これは、ご指導いただいた先生方はもちろんのこと、富田中学校の生徒一人一人が温かく迎えてくれたからだと思います。はじまる前は長いと思っていた3週間という時間も、今ではあっという間の出来事だったと感じています。特に2年7組の皆には、休み時間から放課後、部活動でもとてもお世話になりました。皆の生活ノートが毎日楽しみでした。また会える日を心から願っています。

技術科 2年7組担当

H14年卒業 M

なって初めての定期テストです。1年生の時に比べると提出物に改善が見られる人が多く、テストへの意識は高くなっているように感じています。この10日間しっかりと学習して、よい成果を得たいですね。

私は、2学年で初めて学習委員になり今回の第一回定期テストに向けてテスト対策への朝のプリントをつくることになりました。2学年211名のテスト勉強につながる大切な役割をもらったので、定期テストの点数が少しでも上がるような分かりやすいプリントをつくれるようにしたいと思います。また、私は自身については、1年生の時は、とても悪かったので、2学年最初のテストでは、よい結果になれるように努力したいです。理科の化学式と英語の文法が苦手なので、苦手な教科を中心に学習していきたいです。

2の1 学習委員

今回の定期テストは、2年生のスタートという大切なテストなので計画的に勉強したいです。前回の計画に沿って勉強できなかったため、今回は自分に厳しく現張りたいと思います。得意教科ばかり勉強して、苦手教科をさけることが多いので、苦手教科を毎日行うということを心がけたいです。最近、風邪なども流行っているため、体調管理にも気をつけたいと思います。

2の2 学習委員

今回の定期テストは、2年生最初のテストです。その結果によって自信をもてれば、その後の学習によい影響を与えられると思います。だから、範囲表に書いてあることを全て目を通して、しっかり勉強したいと思います。今回のテストで理科と英語で1年生の範囲も出題されます。忘れていることも多いと思うので、しっかりと学習してテストに備えたいと思います。

2の3 学習委員

私は、定期テストに向けて早くから学習するようになりたいと思います。1年生の時は、ぎりぎりになってから勉強を始めたので大変でした。また、テスト前の授業をいつもよりちゃんと受けるようにしたいです。テスト前の授業では、出そうところやポイントなどを言われたりするので、それを聞き逃さないように努力したいと思います。このように改善して、今までよりよい点数をとれると良いなと思います。

2の4 学習委員